
GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

                                           
                                                                     

                                                                       Ferrara 11 dicembre 2023

Al Presidente del Consiglio Comunale

                                                                                              Al Sindaco

Oggetto: RISOLUZIONE alla Nota di Aggiornamento al Documento Unico di 

Programmazione 2024/2026 - Pista Ciclabile lungo il Corso del Primaro.

PREMESSO CHE

- nel Documento Unico di Programmazione, come da Nota di Aggiornamento trasmessa, 

all’interno delle sfide di mandato dell’Amministrazione e dei relativi programmi strategici, 

viene manifestata la volontà di creare collegamenti tra le frazioni ed il centro cittadino, così 

da valorizzare maggiormente i territori limitrofi alla città;

- è nota l'importanza per la nostra città di percorsi ciclabili e/o cicloturistici idonei alla 

circolazione in sicurezza di persone residenti e turiste, sia dal punto di vista della 

valorizzazione di un trasporto meno impattante a livello ambientale, sia per la 

valorizzazione del turismo su due ruote;

CONSIDERATO CHE

-  il Comune di Ferrara dopo l’approvazione in Consiglio ha sottoscritto l’ACCORDO 

TERRITORIALE PER LO “SVILUPPO INFRASTRUTTURALE, ILCOMPLETAMENTO 

E LA MESSA A SISTEMA DELLA RETE CICLABILE DELLA PROVINCIA DI 

FERRARA” e che tra le varie radiali delle piste ciclabili ipotizzate, ve ne è una lungo il 

corso del Primaro,;

EVIDENZIATO CHE

- a più riprese l’Amministrazione Fabbri ha rinnovato l’impegno con la cittadinanza alla 

realizzazione di una pista ciclabile da/per Torre Fossa, ma che di tale intervento non è stata 

rinvenuta traccia nel piano delle opere
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- nonostante le numerose richieste avanzate, sia dalla cittadinanza che all’interno del 

Consesso Comunale, le richieste non hanno mai trovato alcun accoglimento da parte 

dell’Amministrazione.

OSSERVATO CHE

- risulterebbe utile, quale collegamento tra le Frazioni che insistono sul Primaro, oltre che per il 

collegamento dalle stesse al centro Città, alle zone già adiacenti alla città, realizzare un percorso 

ciclabile lungo il corso del Primaro, così da incentivare l’utilizzo di mezzi di mobilità sostenibile 

da parte dei cittadini;

- tale percorso avrebbe una grande importanza a livello turistico, perché consentirebbe una 

valorizzazione naturalistica del luogo, attuando un collegamento con i percorsi cicloturistici già 

esistenti.

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

a prevedere risorse finanziarie, nel piano triennale, volte ad inserire nel piano di realizzazione delle 

opere, un percorso ciclabile lungo il Corso del Primaro.

                                                                                         La Consigliera Comunale Gruppo PD

Maria Dall'Acqua

                                                                                                            


